



PAN busca alianza electoral

KARLA BARBA /EL SOL DEL CENTRO

SILVIA ORTIZ
El Sol del Centro

Aguascalientes. De cara a las elecciones que habrán de realizarse el próximo primero de junio de 2025 en los estados de Durango y Veracruz, el presidente nacional del PAN, Jorge Romero Herrera, señaló que se mantiene el diálogo con las dirigencias de los partidos en ambas entidades para tomar la decisión de ir en alianza, subrayando que no se habrá de imponer, sino es importante observar las realidades estatales.

Este año los partidos políticos sólo participarán en dos elecciones locales: Veracruz y Durango. En la primera entidad estarán en juego 212 presidencias municipales, 212 sindicaturas y 630 regidurías.

En Durango, el 1 de junio sus habitantes elegirán 39 presidencias municipales, 39 sindicaturas y 326 regidurías.



Ricardo Anaya, nuevo Coordinador del GPPAN

Romero añadió que no hay mayor meta para Acción Nacional que aumentar la confianza de las familias en México por el PAN, recalando que no serán



ingenuos, nada más que no se le vaya a ocurrir a este gobierno (Morena) y a este nuevo sistema de régimen pensar que son ingenuos.

Asimismo, recordó que una de sus principales metas una vez que asumió la presidencia es recuperar los diecisiete estados de la República en donde ya gobernó el PAN, añadiendo que la meta de esta dirigencia es competir para ganar elecciones ya que hoy Acción Nacional está más vivo que nunca, advirtiendo que se llevarán sorpresas.

Ayer los senadores de Acción Nacional celebraron su reunión plenaria en Aguascalientes, donde el presidente nacional Jorge Romero Herrera anunció la renovación en la coordinación del Senado de la República y el

nombramiento de Ricardo Anaya Cortés como el nuevo Coordinador en la Cámara Alta.

En ese sentido, el líder nacional del PAN señaló que inicia una nueva etapa para el partido y Grupo Parlamentario en donde no solo habrá de criticar al Gobierno Federal, sino que hará propuestas para el bienestar de millones de familias mexicanas.

Por su parte, Ricardo Anaya Cortés en su primer mensaje como Coordinador del Grupo Parlamentario aseguró que hoy el partido tiene el faro y la brújula bastante claros.

Finalmente, el jefe nacional del panismo adelantó que la primera iniciativa que presentarán

en la Cámara de Diputados será una reforma a la Ley del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios para que se pague menos por la gasolina y no se quitará el dedo del renglón.

La meta de esta dirigencia es competir para ganar elecciones ya que hoy Acción Nacional está más vivo que nunca